

**ADSL 20Mb**  
Máxima Velocidad

+ llamadas  
a fijos

+ router  
wifi  
gratis

+ ahórrate el  
alquiler de línea

**TELE2.**

Versión móvil

Hemeroteca | Edición Impresa | RSS

Hoy 4.8 / 19.7 | Mañana 6.1 / 20.1 |

**ideal tv.es** tu televisión online...

Edición: Granada | Edición Almería » | Edición Jaén » | Personalizar | 22 marzo 2010

Clasificados 11870.com | Vivienda | Empleo | Coches | mujerhoy.com | Hoyvino

**Portada** | Local | Deportes | Economía | Más Actualidad | Gente y TV | Ocio | Participa | Blogs | Servicios

Buscar

IR

Andalucía | España | Mundo | **Cultura** | Sociedad | Salud | Innovación | Tecnología | **Noticiascadadía**

Estás en: Granada - Ideal > Noticias Más Actualidad > Noticias Cultura > **Una década de 'Mujeres del cine'**

CULTURA-GRANADA

## Una década de 'Mujeres del cine'

El festival granadino propone recuperar la memoria de las directoras con la presencia de Ana Díez, la primera que ganó un Goya en España

21.03.10 - 01:25 - R. I. | GRANADA.

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

La X edición de Mujeres del Cine propone la recuperación de la memoria en el cine hecho por mujeres con la presencia de la directora Ana Díez, primera mujer ganadora de un Goya en nuestro país. Este año se cumple una década de un festival audiovisual que continúa con la pretensión de enfocarse hacia el cine en femenino. En esta ocasión se celebrará del 5 al 11 de abril en diferentes salas de Granada.

Se celebrarán mesas redondas sobre prostitución y habrá proyecciones sobre el tema



La directora Ana Díez da instrucciones al actor Fernando Ramallo en la grabación de 'Algunas chicas (doblan las piernas cuando hablan)'. :: EFE

En 2010 el festival se asienta en la recuperación de la memoria, el conocimiento de la historia actual, el homenaje y por supuesto el debate y la reflexión. Esta edición el homenaje se dedica a Concha Velasco, actriz con más de 100 películas y con una carrera llena de éxitos en el mundo del teatro con obras como 'Filomena Maturano'. En la televisión destaca su papel en 'Santa Teresa de Jesús', a las órdenes de Josefina Molina, y más recientemente con su protagonismo estelar en la serie 'Herederos'. Ella representa a una de las figuras más populares, respetadas y genuinas de una historia del cine español, de la que ha sido testigo y protagonista desde los años cincuenta. En el festival se pasarán sus películas más conocidas, 'Más allá del jardín', dirigida por Pedro Olea, y 'París Tombuctú', de su admirado Luis García Berlanga.

El Festival también se centrará en el conocimiento del cine más actual con la presencia en Granada de una gran directora como es Ana Díez, al hilo de la más reciente actualidad con el papel de la mujer en los Oscars, ella fue la primera mujer ganadora de un Goya en nuestro país. Los espectadores podrán repasar toda su filmografía en el Teatro Isabel la Católica, donde se descubrirá a esta directora heredera directa de la escuela de Josefina Molina, Cecilia Bartolomé y Pilar Miró, y perteneciente a una generación muy activa e inquieta que a su vez ha propiciado la aparición de nuevas realizadoras.

### Debates

Por otro lado, siguiendo la estela emprendida en la edición anterior, los organizadores siguen con propuestas de debate y de reflexión sobre temáticas que afectan al colectivo a través de un cineforum, todo ello en colaboración con la Universidad de Granada y su Master Gemma, de estudios de género. Este año el tema elegido es la prostitución, con una selección de películas con títulos como 'Lilya 4 Ever', de Lukas Moodysson, y 'Irina Palm', dirigida por Sam Garbarski.

Por último se difundirá la labor del colectivo dentro de la industria audiovisual pornográfica, una amplia selección de cortos y el estreno mundial de la última película de Erika Lust, lo que conforma un programa donde el cine de adultos adopta una visión de género que por supuesto estará abierta a debates con el público.

[Club hoyvino.com: descubre los mejores VINOS + regalo](#)  
[Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses](#)

### TAGS RELACIONADOS

decada, mujeres, cine

0 votos

0 Comentarios | Comparte esta noticia »

### Opina

Aprovecha las ventajas de ser un usuario registrado y **Regístrate** Para realizar un comentario con tu perfil, primero debes identificarte: **Login**. También puedes escribir un comentario sin tener perfil:

Nombre \* y apellidos

Opinión \*

Email \*

Bienvenido a **ideal.es** | Accede directamente si tienes cuenta en

[+]información

Actividad usuarios | Iniciar sesión | REGISTRO | Cerrar barra

**AIRFRANCE**

Nueva clase  
**PREMIUM en Europa**

Bajamos los precios,  
no los servicios

→ pulse aquí

#### LO MÁS VISTO

27 cámaras listas para multar...  
Teresa Jiménez apunta a líder del PSOE ...  
La nueva forma del Paseo de Velilla...  
Adiós a la libre configuración...  
Alarma en los invernaderos...  
'La Última Cena', en el año 4006...  
Carme Chacón y Pilar Rubio cautivan...  
Lúcido último minuto...  
Alarma, caos... y un año después, 60.00...  
Los problemas de financiación dejan en ...  
Marina del Este culpa al Consistorio de...  
La histórica reforma sanitaria de Obama...

#### LO MÁS COMENTADO

#### LO ÚLTIMO DE IDEAL

#### NOTICIAS AL MINUTO (AGENCIAS)

**ideal tv.es**

VIDEOS DE PANORAMA

más videos [+]